

MÁXIMO FARÍAS, CELLISTA

Comienza su acercamiento musical en el violoncello a los 13 años de edad, cuando se incorpora a la Orquesta Sinfónica de Paine, la cual se encontraba recientemente fundada por Luis Varas Rojas. Posteriormente continúa sus estudios en el Liceo Experimental Artístico hasta culminar su enseñanza media.

En el año 2012 se incorpora a la cátedra de violoncello del profesor Julio Barrios W. en la Facultad de Artes de la Universidad de Chile, lugar donde continúa sus estudios hasta la fecha. Además, ha participado una variada gama de clases magistrales y encuentros de violoncello.

Ha participado en diversas orquestas de distinta índole, entre ellas cabe destacar su participación en la gira "Tocando sueños" realizada junto a la Orquesta Sinfónica Nacional Juvenil en el año 2012. También se ha desenvuelto en estudios de dirección orquestal. Actualmente dirige orquestas infanto-juvenil, entre ellas la Orquesta Sinfónica de Paine, donde comenzó.